

Marzán denuncia grave caso de maltrato en hogar de ancianos

QUILLOTA. Diputada pidió al Senama fiscalizar situación, apuntando a funcionaria del recinto como la responsable de agresiones verbales y físicas, las que fueron grabadas.

Luis Felipe Ávila
 ciudades@mercuriovalpo.cl

La diputada Carolina Marzán (PPD) tomó conocimiento de un grave caso de presunto maltrato en un hogar de ancianos de Quillota, ejercido, presuntamente, por una de las trabajadoras del recinto, por lo que decidió denunciar esta situación y alertar al Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama) para que efectúe una fiscalización y adopte acciones legales al respecto.

Fue la concejala quillotana Karen Madrid quien entregó a la legisladora los antecedentes, luego que una exfuncionaria le comentara lo que estaba pasando dentro de lo que sería un Establecimiento de Larga Estadía para Adultos Mayores (ELEAM).

“Fuimos alertados de una situación gravísima que estaría ocurriendo en un hogar de personas adultas mayores en la comuna de Quillota, donde estarían sufriendo maltrato brutal por parte de una funcionaria del recinto”, dijo Madrid.

ACCIONES

Ya en conocimiento de los hechos, la diputada indicó que se comunicó con la directora del Senama, Claudia Asmad, para



CAPTURA DE VIDEO

VIDEO REVELARÍA MALTRATO A ADULTOS MAYORES DEL HOGAR.

advertirle de lo que estaba pasando. “Una de las personas que trabaja en el hogar realizó una denuncia a las policías y nosotros, inmediatamente, tomamos contacto con Claudia Asmad, quien es directora nacional de Senama, que ordenó rápidamente la concurrencia de fiscalizadores al lugar”, declaró Marzán.

Sin embargo, habría sido la Seremi de Salud, finalmente, la repartición que habría realizado esta fiscalización el viernes de la semana pasada, según información del equipo

del Senama.

El Mercurio de Valparaíso tomó contacto tanto con el Senama como con la Seremi de Salud frente a este caso, pero no se pudo obtener mayores detalles de la fiscalización ni declaraciones de las autoridades de estos organismos.

“Esperamos que se tomen todas las medidas al respecto y de haber responsables, que cumplan con las mayores sanciones posibles, porque con la vida e integridad de las personas adultas mayores no se juega, son personas vulnerables

“Esperamos que se tomen todas las medidas al respecto y, de haber responsables, que cumpla con las mayores sanciones”.

Carolina Marzán
 Diputada (PPD)

que necesitan de cuidados, respeto y cariño”, dijo la parlamentaria, quien se comprometió a llevar este grave caso de vulneración a la Comisión de Personas Mayores y Discapacidad de la Cámara de Diputados, de la cual forma parte.

REGISTRO

La funcionaria denunciante ya no trabaja en el lugar, aunque durante su estadía pudo efectuar registros de video de las situaciones de maltrato a adultos mayores por parte de una de las trabajadoras.

Este Diario tuvo acceso a uno de los registros en el que se aprecia cómo una cuidadora amarra a uno de los ancianos a una silla y lo insulta. Además, en el video también aparecen fragmentos en los que se muestran las marcas de posibles lesiones en el cuerpo de uno de los afectados.